



Parroquia de San Miguel, inaugurada oficialmente el 28 de marzo de 1940. Fotos comparativas de la labor realizada para su reconstrucción.

chando tan sólo sus muros exteriores, salvo el ábside y muro de la nave lateral derecha, que por hallarse desplomados nos vimos obligados a rehacerlos.

Una vez expuestos los puntos más importantes que el complejo problema de la habilitación de viviendas ha presentado y la solución satisfactoria que se le ha dado, sólo nos resta dar las gracias a tantos propietarios que por patriotismo han colaborado, no obstaculizando a la

labor de procurar vivienda a quien no la tenía, a costa de la cesión provisional de unos derechos, que aun reconocidos, dados los momentos por que atravesaba la Patria, requería su abdicación en ayuda de los más necesitados.

MANUEL MORENO LACASA
ARQUITECTO